

lunes 23 de diciembre de 2013

## "Mi Casa" y "Entre Torres", establecimientos ganadores del Concurso de Escaparates e Interiorismo organizado por el Ayuntamiento de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, han presidido en el mediodía de hoy lunes 23 de diciembre la entrega de premios del Concurso de Escaparates e Interiorismo que organiza y promueve el Área de Comercio del Ayuntamiento de Antequera dentro de la Campaña Comercial de Navidad.



En total han sido 36 los comercios antequeranos participantes, repartiéndose entre los mismos 1.500 euros en los respectivos premios en metálico otorgados.

En categoría de interiorismo se ha entregado un premio único de 500 euros para la cafetería "Entre Torres"; en lo que respecta a categoría de escaparates, el primer premio ha sido para "Mi Casa" (500 euros), el segundo para "Pilar Barquero" (300 euros) y el tercero para "Pa y Glor" (200 euros).